

**DSI Courrier**

L'intranet de la Direction du Système d'Information

Une artiste peintre à la DSIC

jeu, 14/11/2013 - 14:15



Sophie Lahaye, chef de projet SI sur le site de Chalons en Champagne, a été sélectionnée pour exposer l'une de ses toiles lors du 92ème salon National de la Société Artistique de La Poste et France Télécom qui s'est tenu du 10 au 19 octobre 2013 à l'Adresse, Musée de La Poste.

Sophie, titulaire d'un 3ème cycle en ergonomie cognitive a suivi nombre de cours de dessin et de peintures à Sophia-Antipolis, Paris, Amiens, Compiègne, Amsterdam puis dernièrement à Châlons en Champagne où elle est élève d'Harry Guzzy.

Elle connaît les techniques de l'aquarelle, du pastel sec, du pastel gras, de l'encre, des crayons de couleurs, de l'huile ... et a expérimenté de nombreux supports : cartons, toiles, bois ... Elle a commencé l'acrylique il y a environ 5 ans et a mis au point ses propres techniques pour dompter les matières comme la sciure de bois,

le calque, les journaux, et la peinture qui devient matière à part entière.

Sa peinture issue de l'expressionniste – abstrait, aborde le lâcher-prise avec une certaine réalité. Elle souhaite aux spectateurs de ses toiles de s'évader, d'imaginer et de ressentir sans être prisonnier de son imaginaire.

Pour en savoir plus, Sophie vous invite à consulter son blog : <http://sophielahave.wordpress.com>

👉 La toile



Cliquez
sur l'image

[Actualité](#)

[Nous contacter](#) [Plan du site](#) [Annuaire](#)